



Arnold Lunn zeigt Walter Amstutz den Weg durch die Tore in den ersten Jahren des Slaloms

Einladung zum 100. Geburtstag des ersten offiziellen Slaloms der Skigeschichte

**Montag, 17. Januar 2022 um 10.00 Uhr vor der
Skischule Mürren**

Im Januar 1922 wurde der erste Slalom im Gebiet des Allmendhubels in Mürren von Sir Arnold Lunn ausgesteckt und damit der Weg für den alpinen Skirennsport geebnet. Sie sind herzlich eingeladen diesen historischen Moment der Zeremonie gemeinsam mit ehemaligen Skirennfahrern zu erleben.

Nehmen Sie ihre Skier mit und machen Sie einige Schwünge durch Slalomstangen wie anno dazumal (gerne auch mit nostalgischer Skiausrüstung).

**Mürren. Die Wiege des alpinen Skirennsports.
Mürren. Stolz Teil dieser grossartigen Geschichte zu sein**

Jungfrau Region 



MÜRREN 
SCHILTHORN



Walter Amstutz being shown the way by Arnold Lunn during an early slalom in Mürren

Invitation 100th Birthday of the modern slalom Monday, 17th of January 2022, 10 am in front of the Skischool in Mürren

In January 1922, the first slalom was staked out in the Allmendhubel area by Sir Arnold Lunn, paving the way for alpine ski racing. You are cordially invited to be part of this historic moment of the ceremony together with former ski racers.

Bring your skis with you and make a few turns through the slalom poles just like in the old days (you are also welcome to bring nostalgic skiing equipment).

**Mürren. The cradle of alpine skiing.
Mürren. Proud to be part of this great history**

Jungfrau Region 



MÜRREN 
SCHILTHORN